

Escriba en el espacio en blanco si la opción es verdadero o falso. Según el pragmatismo.	Verdadero.	Falso.
El pragmatismo fue creado en los Estados Unidos a finales del siglo XIX.		
Se conoce el pragmatismo como es un movimiento filosófico originado y a una rama de la filosofía que se rige por sus preceptos, los cuales tienen que ver con la investigación y descripción de los objetos.		
Charles Sanders Peirce merece la mayor parte del crédito por el pragmatismo, se considera el padre del pragmatismo, junto con William James y John Dewey, contribuidores de finales del siglo XIX.		
La palabra pragmatismo se compone de las voces griegas phainómenon (“aparición”, “manifestación”) y logos (“tratado”, “estudio”), de donde se puede definir como el estudio de las manifestaciones.		
El pragmatismo es la postura filosófica que defiende que un conocimiento filosófico y científico solo puede ser considerado verdadero en función de sus consecuencias prácticas, ósea, propone que sólo es válido el conocimiento que tiene una utilidad práctica.		
El término fenomenología es de larga data, pues empezó a usarse en el siglo XVIII por el matemático y filósofo suizo-germano Johann Heinrich Lamber.		
Es una visión compartida por diferentes líneas de investigación en psicología y educación.		

